

郷中だより

令和3年4月7日
倉敷市立郷内中学校長発行
学校だより 第1号

2, 3年生の新学期がスタートしました

美しかった桜の季節が過ぎ、今日から令和3年度1学期がスタートしました。今日は、それぞれの学年がひとつずつ上がり、「心機一転がんばるぞ!」という引き締まった顔が見られ、うれしく思いました。「3年生は郷内中学校の顔、2年生は背骨」それぞれの学年の一人一人が学校の大切な部分を担っています。お互いに支え合い、「今できることを一生懸命に取り組む」一年にしてほしいと思います。

着任式では、10名の先生方をお迎えしました。生徒会長の尾方さんが、郷内中の生徒は、「高めあい・支え合い・地域愛」をスローガンとして勉強や部活動、生徒会活動などに取り組んでいることや、先生方との新たな出会いを大切に、全員の生徒と全員の先生方と一緒に頑張っていきたいと力強い歓迎の言葉を述べました。また、着任者代表挨拶をしてくださった北村先生からは、『「挨拶」という漢字には、心を開いて自分から近づくという意味が込められている』というお話をいただきました。



始業式の生徒代表の話では、2年生の岡崎さんが、次のように自分の目標を発表してくれました。スタートラインに立った皆さんも自分の目標に向かって、今日から歩き始めましょう。

今日から新しい学年がスタートします。この春休みは有意義な時間を過ごすことができましたでしょうか。

仕上げの学年である三年生にとっては、卒業と進路決定に向けた一年になります。勉強はもちろん、残りわずかな部活動や行事など悔いがのこらないように過ごしてください。

そして、二年生の皆さん、一年前の自分たちを思い出しながら一年間で学んだことをさらに生かしてください。また、後輩が入ってきて先輩になりますので、一人一人が先輩としての責任と自覚をもって一日一日を過ごしてください。

最後に、新学期の私の目標を発表します。郷内中学校の信条でもある「自主」です。理由は、自分から常に行動し何事にも挑戦することを頑張っていきたいと思ったからです。新学期が始まり、忙しくなりますが、生徒一丸となって中学校生活を楽しみましょう。

【今朝の様子から】

新制服で登校した2年生！逆光でごめんなさい！

